

国の大きさは国民の気高さ

在デンマーク 日本大使が日高高高で講演

デンマークのフレデリクスハウン校と姉妹提携している日高高校（高田晴美校長）に17日、在デンマーク日本大使館の佐野利男特命全権大使が来校。2年生80人に「デンマークという国について」をテーマに講演した。

佐野大使は、205



講演する佐野大使

0年を目標に二酸化炭素排出量ゼロへ風力発電や自転車の普及を進めているデンマークの国、インドなどと比べ、大きな影響を与える。取り組みを説明。「中基大な被害から立ち上る」として取り組みをやっているデンマークは小さいが、国土の大きさが驚い

ている。国の偉大さは国民の意識、気品の高さにある」と話し、生徒たちは真剣な表情で聞き入っていた。

フレデリクスハウン高校は、昭和32年2月に日の岬沖で日本人船員を助けようとして命を落としたヨハネス・クヌッセン機関長の故郷。今回の佐野大使の来校は、日高高に「日本とデンマークの友好関係に大いに貢献している取り組みについてお礼を言いたい」と大使館側から連絡があつて実現した。

佐野大使はこの日、日高町田杭地区の供養塔や美浜町の日ノ岬パークのクヌッセンの丘も訪れて、献花も行った。